

dm-Gründer spendet seine Unternehmensanteile an Stiftung

Eingereicht von detlef am 15. Aug 2010 - 14:15 Uhr



Heute vormittag wurde bekannt, daß Götz Werner seine Unternehmensanteile an der dm-Drogeriekette einer Stiftung gespendet hat.

Werner wiederholte sein Bekenntnis für ein bedingungsloses Grundeinkommen (BGE). Er ist der Meinung, daß [Hartz IV](#) gegen mehrere Artikel im Grundgesetz verstoßen, Betroffene einen Teil der [Menschenrechte](#) verlieren.

Spiegel - [dm-Gründer überträgt Vermögen an Stiftung](#)

Anmerkungen:

FOTO: [Daniel Seiffert \(wc\)](#)